

# 神戸新聞に掲載されました！

## 〈鳴尾北小学校 English 出前授業〉

国際文化情報学科1、2年生が体験しました「鳴尾北小学校 English 出前授業」の様子が神戸新聞阪神版(2022年7月29日付)に掲載されました!! 初めて「教える立場」を経験した感想や小学生の気持ちに寄り添って話をする大切さなど、出前授業を通じて学んだことや今後の目標について、学科生徒1、2年生代表者6名が取材を受けました!

2022年(令和4年)7月29日 金曜日

### 英語専門に学ぶ西宮・鳴尾高生 歌やクイズで出前授業

鳴尾北小



英語を専門的に学ぶ西宮・鳴尾高校(西宮市学文殿町)が、近くの鳴尾北小学校から実施しており、高校生ら

「同」を訪問し、英語の「出前授業」に取り組んだ。地域連携の一環として昨年から実施しており、高校生ら

手作りのパネルを使って英語の授業に挑む鳴尾高校の生徒たち(同高校提供)

は英語の歌やクイズなどを通して、子どもたちと触れ合った。

取り組みは昨年、高校側から「隣接する小学校と交流し、地域に役立ちたい」と提案があり実現。同学科1、2年の71人と鳴尾北小の1、2年生が参加した。

11日にあった出前授業では、グループに分かれて「きらきらぼし」などの歌を手拍子に合わせて歌ったり、果物のビンゴゲームに挑戦したり。事前に準備した「りんご」や「犬」の英語カードを紹介した

私の短所コピーせんでも良ろし、川柳はコピー表現大嫌い、有名人コピーする人される人、川柳はコピーライターにも通じ戦争をコピーのように繰り返す

り、童話・桃太郎のイラストを掲げて「桃は英語で何というかな?」とクイズを出したりして、場をにぎわせた。

同学科2年の小島颯真さん(16)は「緊張したが、子どもたちのおかげで楽しい時間を過ごすことができた」と充実した様子。近藤快彦教諭(40)は「生徒たちが工夫して、視覚に訴えたり歌を活用したりして英語に親しんでもらう機会を作ることができてよかった。今後も続けていきたい」と力を込めた。

(久保田麻依子)

**Zoom で取材を受けました！！**



**授業で使った歌詞やポスターを見せながら、インタビューに答えました。**



**取材が終わって、  
ホッとひと息！  
With a big smile!!**

**小学生からお礼のお手紙が  
届きました！**



**小学生と担任の先生方からも素敵なお礼のお手紙が届きました!! Thank you very much!!**

**♪びんごがたのしかったよ！♪一年生のころもきてくれてありがとう♡♪ゲームのことはわすれないよ。♪じえすちゃあげーむたのしかったよ。♪くいずぜんもんせいかいたよ。♪じゃんけんでかてたのがたのしかった。♪はじめて色の名まえをえいごでしました。ありがとうございました♡**

